

令和4年度

こちら校長室

きらら通信



令和4年11月30日
京都市立修学院小学校
校長 村山 雅彦
TEL : 075-781-4439

6年生 修学旅行 ～歴史・平和と戦争・ 自然災害～

11月10日、11日には、6年生が修学旅行で北淡震災記念公園、鳴門渦の道、姫路市平和資料館、姫路城を訪れました。感染症拡大防止対策に十分配慮しながらの旅行でした。保護者の皆様には当日まで周到にご準備いただき、誠にありがとうございました。おかげさまで無事終えることができました。

姫路市平和資料館では平和学習をしました。姫路市は、昭和20年6月と7月の大きな空襲により、市街地は壊滅的な被害を受け、多くの市民が犠牲になりました。空襲から終戦、そして復興への姫路の姿を写真や収蔵資料などで見学し、6年生は平和について改めて深く考えました。

北淡震災記念公園では平成7年1月の阪神淡路大震災について学びました。災害のない風光明媚な住みよい町に戦後最大という大災害がありました。その後多くの人々の努力により復興を遂げた歴史と、今私たちが皆でできることは日頃からいつ起こるかわからない災害に対する備えであることを改めて学びました。



柵塗装 リニューアル 学校運営協議会

11月12日、学校運営協議会の皆様が、運動場横のスロープや体育館前、本館と北校舎の間の渡り廊下にある鉄製の柵にペンキで塗装をしていただきました。

密を避け子どもたちのためにできることを考えいただき、子どもたちが日々成長していく姿を語り合いながら、また、子どもたちがこの柵に守られ健やかに成長していく未来を思い描きながら丁寧に美しくしていただきました。とても素敵な柵になりました。

全校みんなで大事にしていきたいと思います。学校運営協議会の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。



12月「人権月間」

12月10日は世界人権デーです。
世界中の人々が人権について考え、確かめ合う日です。

修学院小学校で大切にしている安全・安心と人権について考えます。人を大切にするために自分にできることを一人一人が考えます。平和な世の中を作り、守っていくために自分ができることを考え行動していきます。